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1 

□ その他の質疑                            

内容区分 No 質   疑 回   答

防災対策について １ ・ 群馬県地震防災戦略が 3月に策定されたが、高崎市としてはどの

ような取り組みがされているか。現在進行中のものも含めて聞かせ

ていただきたい。 

・ ハザードマップはできているか。 

２ ・ 民生委員の立場から、一人暮らし高齢者の増加に伴い、日頃の安

全安心の見守り活動の中で、特に災害発生時の避難方法や、救済活

動について心配している。 

群馬地域における防災体制の現状と今後の取り組みについてお

聞きしたい。 



2 

内容区分 No 質   疑 回   答

管理職への女性登用につ

いて

１ ・ 25 年度市の人事異動配置を見て、あまりにも女性の管理職登用

が少なすぎるのではないかと思う。男女共同参画面からも、また地

域行政が、男性の視点、考えからしか見られないのは一市民として

不満であり、不安でもある。能力的に判断され、平等に人事を行っ

ているのであろうが、女性として不公平感を否めない。 

 行政として事業を企画したり、実行するのに片手落ちではない

か。 

 市長の考えをお聞きしたい。 

群馬公民館跡地について １ ・ 群馬公民館が解体され、整地された状態にあるが、どのような施

設が出来るのか。

施設の目的、規模や予算、完成時期についての概要をお聞きした

い。



3 

内容区分 No 質   疑 回   答

群馬公民館跡地について ２ ・ 群馬公民館跡地の利用方法は検討されているか。 

・ 検討段階であるならば、消防団群馬方面隊第２分団詰め所及び群

馬分署（行政関係）の建て替えをお願いしたい。 

独居老人について １ ・ 独居老人の把握を行い、緊急時の対応がとれるよう少なくとも各

区の班長には公表していただきたい。 



4 

内容区分 No 質   疑 回   答

ごみの減量化推進と資源

物回収について

１ ・ 5 月 4 日の上毛新聞に「ごみ排出量抑制を 11 年度全国ワースト

2位」の記事が掲載されたとおり、本県のごみの排出量は全国でも

最悪の状況である。 

 高崎市においても、本問題について担当部及び環境保健協議会も

これを認識し、広報や回覧物等で資源物回収とごみの減量化を市民

に訴えてはいるが、なかなか効果が上がらない現状である。 

 近隣の方と有価物集団回収やもやせるごみの話をすると、広報や

回覧物を見ていない、知らないということを痛感されられる。 

 そこでもやせるごみステーションに「古紙は貴重な資源物です。

燃やしてはモッタイナイ→有価物資源回収へ」と目に留まる看板を

掲示したらいかがか。全ステーションに自立型の看板を設置したら

費用もかなりかかるとは思うが、ごみの減量化に伴うコストの低減

に見合ってくるのではないか。 

 看板の製作の現状は、各地区の責任で製作、管理をすることにな

っており、市では紙の印刷の協力程度である。地域での看板制作で

は、体裁や耐久性に限度があり良いものは作れない。 

人の目に留まる看板の設置により、ごみの減量化の効果があ

げられればと思う。              

【次頁へ続く】 
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内容区分 No 質   疑 回   答

ごみの減量化推進と資源

物回収について

【前頁からの続き】

［参考］

北原区では平成 24 年度から有価物集団回収を実施した。1 年間

の回収量は 12.5ｔ（320 戸）であった。実施初年度で徹底していな

いため、2,3 年後には 25ｔ位の実績は出せると思う。

ごみの減量化の協力を訴え、浸透させることが本問題の突破口に

なると考える。

道路整備について １ ・ 県道の右折車線設置と歩道整備に重点をおくこと。

・ 市道も同様に見直すこと。          
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内容区分 No 質   疑 回   答

市民活動センター「ソシア

ス」について

１ ・ ソシアスの活用実績はどうか。 

群馬プールについて １ ・ 今年は群馬プールが再開されるので、楽しみにしている。 

工期が3月26日から6月28日となっているが工期内に完成する予

定か。 

 住民が待望しており、プール利用期間を１日でも長くしていただ

きたい。 

・ プール開きはいつの予定か。        
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内容区分 No 質   疑 回   答

金古運動広場について １ ・ 散水できない箇所があるので、対処できないか。

群馬総合運動場について １ ・ フェンスが壊れているので修理ができないか。



8 

内容区分 No 質   疑 回   答

小・中学校の土曜日授業に

ついて

１ ・ 現在学校教育の一環として、小中学校の土曜日授業が囁かれてい

る。高崎市では地域を中心に寺子屋方式を耳にしたが、地域での偏

りが心配される。

 高校では隔週で土曜日の授業が行われているが、小中学校も隔週

での土曜日の授業実施の方向で検討は出来ないか。

工業団地の新設について １ ・ 群馬地域にミニ工業団地を造る計画は、今後ないか。 

前橋・富岡線を活かした広さ 6～7ｈａ程度の団地を造り、雇

用の場を地域で創りだすというのはいかがか。 
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内容区分 No 質   疑 回   答

高崎市について １ ・ 大津市のいじめ問題後に、全国に先駆けていち早くいじめが起き

ないよう徹底した会議が開催されたことや、広報高崎がコンクール

で入賞するなど、最近高崎市がいろいろな面で活発化していること

が報道されており、一市民として大変嬉しく思っている。


